

Encuentran un cachalote sin vida varado en la Caleta Quebrada Honda

Un curioso hallazgo, el cual es investigado por las autoridades competentes, ocurrió en la Caleta Quebrada Honda: un cachalote muerto y en avanzado estado de descomposición se encontró en este lugar ubicado al norte de Tocopilla. Según informó el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), el hallazgo se reportó durante esta semana y por ello, se iniciaron gestiones con otros organismos al respecto.



Se están realizando gestiones con otras instituciones para realizar la necropsia del ejemplar, y analizar las posibles causas de muerte”.

Sernapesca

“Desde Sernapesca indicaron que con fecha 15 de octubre, tras recibir un aviso de un usuario por el varamiento de un cetáceo muerto en roqueríos del sector norte de Caleta Quebrada Honda, funcionarios de la oficina de Tocopilla acudieron con personal de la Capitanía de Puerto y la ONG Desierto Azul al lugar del varamiento reportado. Allí se constató la presencia de una cría de cachalote de 6 metros de longitud en avanzado estado de descomposición”, in-



EL CETÁCEO FUE ENCONTRADO EN QUEBRADA HONDA, CALETA UBICADA AL NORTE DE TOCOPILLA.

formaron desde la institución. Además, desde Sernapesca señalaron que “debido al

avanzado estado de descomposición, el servicio se encuentra realizando gestiones con otras institucio-

nes para realizar la necropsia del ejemplar, y analizar las posibles causas de muerte”.